

## Le CEF Regard Clair 2



Version élargie du CEF Regard clair, le CEF Regard clair-2 est conçu pour la prévention et le traitement des pathologies dégénératives touchant les yeux, telles que la cataracte, le glaucome ou la DMLA, en complément d'un traitement global. Le CEF Regard clair, quant à lui, est davantage orienté vers la correction des dysfonctionnements tels que la myopie, la presbytie, l'astigmatisme, l'hypermétropie.

- Aide à la prévention et au traitement des maladies oculaires telles que la cataracte, le glaucome ou la DMLA, en complément d'un traitement global
- Normalise la tension oculaire, aide à lutter contre l'hypertonie oculaire
- Améliore la circulation sanguine des yeux
- Favorise la prévention des maladies infectieuses, virales et bactériennes touchant les yeux
- Atténue largement les processus inflammatoires touchant les organes de la vision
- Favorise la correction de la vue en cas de myopie, presbytie, astigmatisme, hypermétropie
- Protège les tissus du nerf optique, améliore l'oxygénation, diminue la congestion
- Normalise les échanges au sein des tissus oculaires, favorisant ainsi le transport des nutriments nécessaires au bon fonctionnement de la sclérotique, de la cornée, du cristallin et de la rétine de l'œil
- Diminue le risque du décollement de la rétine, même en cas de diabète
- Active la régénéscence des yeux sur le plan cellulaire, accélère la régénération des tissus oculaires suite à un traumatisme
- Puissant antioxydant et stimulateur immunitaire, le CEF Regard clair-2 protège les yeux des effets destructeurs des radicaux libres
- Contribue au bon fonctionnement du système nerveux, du système hormonal et des glandes à sécrétion interne (glande endocrine)
- Normalise le métabolisme
- Remplit l'iris d'une énergie pure et lumineuse.

## INFORMATION

Le CEF Regard clair-2 diffuse les informations de trois sources d'eau et comprend le canal de la Maya, le « Pakou ». Pour plus d'efficacité, il combine les énergies des haut-lieux cosmo-telluriques avec les canaux de la Théurgie cosmique Maya.

La première source, appelée la source de la Vierge, jaillit dans le district de Petchora, une petite ville, située dans la région de Pskov, en Russie. Cette source jaillit près de l'église de la Nativité de la Vierge Marie à laquelle elle doit son nom. Elle est particulièrement réputée pour ses propriétés miraculeuses. L'une des nombreuses légendes raconte l'histoire d'une fillette, aveugle de naissance. Sa mère l'amena à la source de la Vierge, et la fillette commença à y voir clair. Depuis, la source fut considérée comme sacrée.

La seconde source est une Fontaine oculaire, qui jaillit au sein du sanctuaire du grand martyr Saint Panteleimon, à Belokourikha, une ville thermale d'Altaï. La source attire de nombreux pèlerins et de curistes recherchant ici le ressourcement et la guérison du corps et de l'esprit. L'eau de source est reconnue pour ses pouvoirs antibactériens et curatifs sur les yeux : elle exerce une action anti-inflammatoire, améliore l'état physiologique des organes de la vision et amplifie les effets thérapeutiques des gouttes pour les yeux, d'où le nom de la Fontaine oculaire.

Enfin, les eaux de la source de Shumak, jaillissent des monts Saïan, à 1560m d'altitude. Grâce à ses propriétés uniques, ce massif est souvent appelé le Petit Tibet ou la Perle de la Russie. Il s'agit d'un véritable parc naturel ou centre de guérison naturelle, situé sur la rivière d'Oka, en Bouriatie. La source de Shumak est formée par de nombreuses petites sources thermales qui jaillissent de la vallée. Chacune de ces sources, prises séparément, exerce une action bénéfique sur un organe précis, en restaurant ses fonctions, en le ramenant à l'état naturel d'équilibre et d'harmonie. Or, l'eau provenant de l'ensemble de ces sources exerce une action thérapeutique extrêmement puissante sur l'ensemble de l'organisme et augmente la longévité. D'après certaines légendes, c'est précisément aux propriétés de ces eaux que Gengis Khan\*devait sa santé et sa vigueur. Chaque source thermale possède son goût et sa température, variant de 22°C à 55°C. Très riches en silicium, les sources du parc naturel de Shumak contiennent du bicarbonate, du calcium et du magnésium.

\* Pour les Mongols, qui le considèrent comme le père de leur nation, Gengis Khan est une figure légendaire entourée d'un grand respect. Mais, dans nombre de régions d'Asie ravagées par ses guerres ou celles de ses successeurs, il est considéré comme un conquérant impitoyable et sanguinaire (source Wikipédia).